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La  Marsica,  terra  dallo  spirito  guerriero,  sin  dall’antichità  era
conosciuta anche per i suoi maghi e i suoi stregoni capaci di guarire
da  ferite  e  malattie  con  erbe  e  piante  officinali:  si  tratta  di  una
tradizione nata in un bosco sulle sponde del lago del Fucino, il bosco
sacro  della  Dea  Angizia  protagonista  della  puntata  di  ieri
di Macchemito  a cura di Paolo Pacitti  e le telecamere di Sem
Cipriani.  E’  proprio  lo  scrittore  abruzzese  Peppe  Millanta  a
spiegare  che  il  nome  Angizia  deriva  dal  latino  “Anguis”  e  significa
“serpente”  animale  che  rappresenta  la  “guarigione”  infatti
cambiando  pelle  si  rinnova  ogni  anno  e  la  Dea  Angizia  era
incantatrice di serpenti oltre che capace di produrre antidoti contro i
veleni. 
 
“Quando  i  Romani  entrarono  in  contatto  con  i  Greci  –  spiega  il
Professor  Francesco  Berardi  –  ne  rimasero  conquistati,  ne
imitarono la poesia e le arti, ma lì dove avvertirono una convergenza
di  idee  si  affrettarono  a  costruire  equivalenze  e  relazioni,  è  il  caso
della  Dea  Angizia  figura  della  Terra  Madre;  la  si  volle  sorella  della
Maga Circe per innestare la tradizione latina sul robusto tronco della
cultura greca”. 
 
Nel bosco sacro della Dea Angizia venivano svelati  i  suoi  segreti
magici  dove  i  Marsi  coltivavano  erbe  curative  e  piante  officinali
custodite dalla fitta vegetazione e dalla nebbia che ogni giorno saliva
dal  lago;  qui  catturavano  serpenti  per  i  loro  elisir  attraverso  la
“naenia  marsa”,  realizzata  attraverso  formule  cantate  con
l’accompagnamento  di  un  flauto  capace  di  ipnotizzare  le  serpi
rendendole  docili,  ma  anche  di  alleviare  le  pene  d’amore:
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l’odierna Luco dei Marsi (Aq) è la città- santuario della Dea dove
sono ancora visibili tre templi, un terrazzamento e delle statue, ma il
suo culto era accessibile a pochi e permane una “Dea sfuggente”.
C’è anche un’altra tradizione che lega la Marsica ai serpenti, quella
dei serpari di Cocullo. Ma per saperne di più di questo rito e non solo
è  possibile  rivedere  la  puntata  su  https://www.facebook.com/-
peppemillanta/videos/606973350858000.
—

Jazz’inn  2023  –  Il  borgo  di  Scanno  ospiterà  la  prima  tappa
dell’evento nazionale
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Sarà il Comune di Scanno ad ospitare a fine giugno una delle due tappe dell’edizione 2023 di Jazz’Inn, un ciclo di
eventi promossi dalla “Fondazione Ampioraggio” che dal 2017 porta nei borghi italiani imprese, startup e investitori per
condividere idee e progetti industriali innovativi.

Come per il  2022, la scelta dei 2 territori  che ospiteranno gli  incontri  è stata effettuata attraverso una selezione rivolta ai
Comuni delle aree interne del Paese. La seconda tappa di  Jazz’Inn si  terrà a fine settembre tra Erice, Favignana, Segesta,
Castellammare del Golfo e altre località della provincia di Trapani.

Da Presidente dell’Associazione I Borghi più belli d’Italia in Abruzzo e Molise – dichiara Antonio Di Marco – mi congratulo
con il sindaco Giovanni Mastrogiovanni e con tutta la sua amministrazione ed esprimo grande soddisfazione per questo
importante risultato ottenuto da uno dei Comuni appartenenti all’Associazione de I Borghi più belli  d’Italia. Scanno ha
superato 3 fasi di valutazione, prevalendo su 73 territori candidati che hanno tutti espresso, in modo forte, la volontà di
cercare modelli  di sviluppo nuovi attraverso Jazz’Inn. Ospitare a Scanno questa  evento nazionale che ha lo scopo di
stimolare investimenti (e non spesa improduttiva) e di innovare concretamente i metodi e i modelli di sviluppo per invertire
le tendenze negative e restituire valore alle potenzialità delle nostre aree interne, costituirà un’altra preziosa occasione per
dare attenzione e risalto ad un borgo certificato della nostra rete di eccellenza.

Jazz’Inn è l’iniziativa di Fondazione Ampioraggio sperimentata nel 2017, in occasione del Jazz Festival Sotto le Stelle di
Pietrelcina (BN), creando un contesto di contaminazione tra jazz e innovazione e sperimentando un modello di networking
lento,  tra  innovatori  e  mercato,  pubblico  e  privato,  che è  stato  battezzato:  slow dating for  innovation.  Il  modello  è
caratterizzato da incontri lenti, modelli collaborativi di networking e integrazione di competenze.

Jazz’Inn coinvolge aziende, amministrazioni pubbliche, investitori, start-up e PMI innovative, centri di ricerca, professionisti e
techbuyers: l’ecosistema dell’innovazione. Al centro degli incontri ci sono  gli obiettivi di sviluppo dei case givers: aziende e
amministrazioni pubbliche, interessate a raccogliere idee innovative per i propri investimenti.

 

Trekking urbano “LA MONTAGNA IN CITTÀ”. L’Istituto Agrario si
conferma “CIVIC CENTER”
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Siglata una Convenzione tra la Sezione dell’Aquila del Club Alpino Italiano e l’Istituto di Istruzione Superiore “L. Da Vinci – O.
Colecchi” dell’Aquila.

 

Il  progetto di trekking urbano “La montagna in città” è stato pensato per la diffusione della conoscenza delle montagne
che circondano L’Aquila, così fortemente connesse alla città, alla sua storia e alla sua cultura.

L’attuazione del progetto ha permesso la realizzazione di cinque itinerari tematici e cinque punti panoramici, da cui si
osservano le montagne circostanti, si raccontano le loro particolarità e il loro legame con la città. Gli itinerari, adatti a
persone di ogni età, possono essere percorsi a piedi, in bici, in sedia a rotelle e in joëlette, su percorsi inclusivi di cammino
lento.

I  punti  panoramici  sono  stati  individuati  in  aree  importanti  della  città,  immersi  o  affacciati  sul  verde,  luoghi  di  incontro  e
narrazione del profondo rapporto fra il mondo cittadino e quello montano-rurale, basato su temi riconosciuti come beni
immateriali dell’Umanità da parte dell’UNESCO: la Transumanza, la Perdonanza, l’Alpinismo.

I punti di osservazione sono caratterizzati dalla presenza di totem in metallo, sui quali sono fissati pannelli in plexiglass che
illustrano i temi a cui sono dedicati: Fuori Porta la Montagna (nel piccolo giardino, prospiciente Porta Branconia, dedicato
ad Amalia Sperandio); L’acqua risorsa di vita (presso il Ponte del Belvedere, attualmente in fase di ricostruzione); La
Transumanza  (al  Parco  del  Sole  di  Collemaggio,  nella  parte  alta  dell’Amphisculpture  dell’artista  Beverly
Pepper); L’Abruzzo Regione Verde d’Europa e i Grand Tours in terra d’Abruzzo (presso Porta Leoni, sul primo torrino
aggettante dalle mura della città); L’Alpinismo (nel Parco del Castello, in corrispondenza del bastione est della fortezza,
presso il cippo dedicato a Francesco de Marchi, che nel 1573 – 450 anni fa – scalò la Vetta Occidentale del Corno Grande).

Proprio in relazione a quest’ultimo tema, venerdì 3 marzo 2023 è stata firmata una Convenzione fra l’Istituto di Istruzione
Superiore “L. Da Vinci – O. Colecchi” dell’Aquila e la Sezione aquilana del Club Alpino Italiano. La convenzione, siglata
dalla Dirigente Scolastica Prof.ssa Elisabetta Di Stefano e dal Presidente del CAI Vincenzo Brancadoro, permetterà di attuare
un percorso di PCTO (Percorsi per le Competenze Trasversali e l’Orientamento) finalizzato alla sistemazione e manutenzione
del verde dell’area del punto panoramico, con il coinvolgimento di venti alunni dell’Istituto Agrario, accompagnati nel
progetto dal Prof. Guido Morini in un importante percorso di formazione civica e professionale.

La Convenzione con il Cai conferma il modello di scuola come “sistema aperto”, capace di allargare il proprio orizzonte
formativo e operativo al contesto sociale, economico e territoriale e di esercitare verso di esso un ruolo attivo e propositivo,
ricreando il legame prezioso tra comunità scolastica e città.

Il territorio diviene così orizzonte di senso: spazio di vita, ambito di studio, luogo delle trasformazioni in cui sperimentare una
cittadinanza attiva e critica e forme di imprenditorialità.

Obiettivo ultimo è porre lo studente al centro del progetto educativo e creare le condizioni ottimali per garantirgli il successo
scolastico (e non solo), contrastando l’abbandono e contribuendo alla sua piena realizzazione sociale.
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“La montagna in città” ha visto la Sezione Cai dell’Aquila (fondata nel 1873, compie quest’anno 150 anni di attività)
impegnata  come  associazione  capofila,  insieme  ad  altre  quattro  realtà  associative  aquilane  compartecipanti:  AquilArtes,
Auser, Don Bosco e Teatrabile. Il progetto ha ottenuto il finanziamento da parte della Regione Abruzzo, la collaborazione e
l’autorizzazione della Soprintendenza Archeologia per le Belle Arti  e il  Paesaggio delle province dell’Aquila e Teramo.
L’Amministrazione Comunale dell’Aquila, apprezzando l’importanza del progetto, ha partecipato attivamente mettendo a
disposizione personale e risorse.

“La montagna in città” vuole rendere L’Aquila sempre più moderna e attrattiva: la città, infatti, entrerà a far parte delle
circa 70 città italiane che hanno percorsi cittadini di “Trekking Urbano” e potrà partecipare nel 2023 alla XVIII Giornata
Nazionale del Trekking Urbano.

I pannelli esplicativi sono stati progettati e realizzati per dare informazioni utili al maggior numero possibile di fruitori, con
note esplicative brevi e accattivanti nelle lingue italiana e inglese e nel linguaggio Braille. Il testo è corredato da una foto
rappresentativa, da una piantina con indicato il  punto dove ci si trova, insieme all’indicazione degli altri quattro punti
panoramici  sui  tracciati  dei  percorsi  urbani  consigliati.  Nel  pannello  è  inserito  anche  un  profilo  in  rilievo  della  veduta  sui
monti, con i nomi delle vette principali in italiano e Braille; un doppio QRCODE (anche per non vedenti e/o ipovedenti)
rimanda al sito web dedicato (ospitato nello spazio hosting della Sezione Cai dell’Aquila) nel quale sono approfonditi i
contenuti presentati in ogni cartello.

Con  la  firma  della  Convenzione  e  l’avvio  della  collaborazione  fra  Cai  e  IIS  “Da  Vinci  –  Colecchi”  si  aggiunge  un  altro
importante tassello  all’insieme di  interazioni  fra  Associazioni,  Enti  e  Istituzioni,  mosaico che viene così  ulteriormente
arricchito di contenuti e positive ricadute, ora anche in campo didattico e formativo.

POSTE ITALIANE: ASSUNZIONI DI PORTALETTERE IN 11 REGIONI
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Poste Italiane
 

Ultimi giorni per presentare la candidatura sul sito www.posteitaliane.it

 

 

 

Roma,2 marzo2023  – Poste Italiane ricerca portalettere da inserire con contratto a tempo determinatoin relazione alle
specifiche esigenze aziendali.

Le regioni interessate sono le seguenti: Lombardia, Veneto, Piemonte, Valle d’Aosta, Friuli-Venezia Giulia, Trentino-Alto
Adige, Umbria, Toscana, Liguria, Emilia-Romagna e Marche.

Per potersi candidare è sufficiente inserireentro il 5 marzo il proprio curriculum vitae sulla pagina web del sito istituzionale
di Poste https://www.posteitaliane.itnella sezione “Carriere” dedicata a “Posizioni Aperte”.

I requisiti richiesti per partecipare alla selezione sono il possesso di un diploma di scuola media superiore e la patente di
guida in corso di validità idonea per la guida dei mezzi aziendali.

 

 

MORTE DEL FOTOREPORTER ARNOLFO PAOLUCCI, IL RICORDO DEL
SINDACO DI FOSSACESIA DI GIUSEPPANTONIO
“La morte improvvisa di Arnolfo Paolucci mi colpisce e mi addolora profondamente.
Lo ricordo  con le sue macchine fotografiche correre da una parte all’altra, sempre
presente  per  raccontare  con  le  immagini  eventi  e  fatti  per  il  Centro  e  Il
Messaggero. Una persona che amava profondamente il  suo lavoro, che non si
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risparmiava, autentico, che aveva il senso della notizia e quanto fosse importante
essere testimone dei fatti. Alla sua famiglia, il mio cordoglio come amico e come
Sindaco e a nome di tutta l’Amministrazione comunale di Fossacesia”.
Sono le parole di ricordo del Sindaco di Fossacesia, Enrico Di Giuseppantonio, alla
notizia della morte del fotoreporter Arnolfo Paolucci

Il Sindacato Giornalisti Abruzzesi esprime profondo cordoglio per
la perdita dell’Avvocato Massimo Franceschelli
, scomparso a Pescara all’età di 91 anni.
Nel  corso della sua lunga carriera professionale ha lavorato al  nostro fianco nella
difesa dei diritti dei giornalisti, per vedere riconosciute professionalità e tutele.
Profondo conoscitore del diritto, ha contribuito a formare una visione ampia del
lavoro  giornalistico,  facendosi  portatore  anche  nelle  aule  di  giustizia,  di  tesi
innovative.
 La sua dedizione, le sue capacità di  studio e di  difesa sono state e saranno
esempio per tanti colleghi.
Alla figlia Patrizia e ai familiari tutte le nostre più sentite condoglianze.

E’ morto nella notte a Lanciano il fotoreporter Arnolfo Paolucci
E’ morto nella notte a Lanciano il fotoreporter Arnolfo Paolucci: con i suoi scatti ha
raccontato per quasi  quarant’anni  le  storie del  territorio.  Fotografo storico del
quotidiano Il Centro, ha collaborato anche con Il Tempo e Il Messaggero. Persona di
grande gentilezza e profonda umanità è stato sempre apprezzato dai colleghi per
la sua disponibilità e per l’accuratezza del lavoro. Il Sindacato giornalisti abruzzesi
si unisce con un grande abbraccio al dolore di chi gli ha voluto e continuerà a
volergli bene.
Pescara, 2 marzo 2023 Il Segretario Sga
           Ezio Cerasi

Nuovo Rettore Università D’Annunzio: Pagano, “Congratulazioni al
nuovo Rettore” 
“Desidero congratularmi  vivamente con il Prof. Liborio Stuppia per essere stato
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eletto  ieri,  alla  prima votazione,  come nuovo Rettore dell’Università  di  Chieti-
Pescara.” Lo scrive in una nota il Presidente della I Commissione della Camera dei
Deputati, on. Nazario Pagano.
“Il Prof. Stuppia- continua l’onorevole Pagano- ha ottenuto un risultato eccezionale,
con il 90,87% delle preferenze, dimostrando la sua grande capacità di guida e la
fiducia  che  i  membri  dell’Università  hanno  in  lui.   Sono  certo  che  il  Prof.  Stuppia
 porterà  avanti  l’Università  con  grande  passione,  impegno  e  competenza,  e
continuerà a lavorare per il miglioramento della formazione e della ricerca, sia a
livello nazionale che internazionale”.
Pescara 1 marzo

Riunione  con  i  campeggi  e  villaggi  d’Abruzzo:  l’assessore
D’Amario  incontra  le  strutture  ricettive  all’aria  aperta  per
discutere sui prossimi interventi per la promozione turistica della
regione
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L’assessore regionale al  Turismo Daniele D’Amario accoglie  l’invito dell’associazione Faita Abruzzo Federcamping,  per
confrontarsi con gli imprenditori dell’open air sulle importanti iniziative promozionali e strutturali del comparto.

L’incontro si è tenuto ieri, martedì 28 febbraio, alle ore 19,00, presso il Villaggio Lido D’Abruzzo di Roseto degli Abruzzi.

L’appuntamento è servito a gettare le basi di una collaborazione per una strategia di offerta di ospitalità per tutti coloro che
si recheranno nella regione più verde d’Europa, e per coinvolgere gli operatori dell’outdoor nella organizzazione dei futuri
appuntamenti fieristici.

Il presidente Faita Abruzzo Federcamping Delli Compagni Giuseppe, prima dell’incontro, ha effettuato una ricognizione della
pista ciclabile della Costa dei Trabocchi con il rappresentante legale dell’associazione, l’Avv. Ortelli Ivano, rilevando una
insufficiente segnaletica stradale e la mancanza di alcuni collegamenti.

L’assessore ha rassicurato che per l’inizio del giro d’Italia, previsto per il prossimo 6 maggio, il percorso sarà ultimato e
pronto per accogliere i numerosi partecipanti all’importante evento sportivo.

L’Abruzzo  della  buona  sanità:  3  e  4  marzo  a  Francavilla  il
Convegno interregionale  di  cardiologia  ANMCO

 

La nostra regione scelta per la due giorni di confronto tra i maggiori esperti

di Umbria, Marche, Abruzzo e Molise

 

Si danno appuntamento in Abruzzo i maggiori esperti in materia di cardiologia e cardiochirurgia, provenienti dalla macro
area  Abruzzo,  Marche,  Umbria  e  Molise,  per  il  Congresso  interregionale  ANMCO  “Muma”,  edizione  2023,  in
programma venerdì 3 e sabato 4 marzo a Francavilla al Mare (Ch).

 

Al centro del dibattito, organizzato dall’Associazione Nazionale Medici Cardiologi Ospedalieri, le nuove frontiere nella cura
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delle patologie cardiache, i farmaci, le tecniche di intervento all’avanguardia che di fatto aprono nuove e reali prospettive
per la cura del nostro cuore.

 

Ospiti dell’evento, l’assessore alla Salute, Famiglia e Pari opportunità della Regione Abruzzo, Nicoletta Verì e il direttore
generale della Asl di Pescara, Vincenzo Ciamponi.

 

«Oltre 250 iscritti da tutta Italia e ospiti di livello internazionale che animeranno la due giorni di convegno – commenta il
dottor Massimo Di Marco, responsabile scientifico e presidente regionale ANMCO Abruzzo -. Negli ultimi anni l’Abruzzo ha
dimostrato di essere una vera eccellenza in ambito cardiologico interventistico e cardochirurgico. Merito delle tecniche
innovative in materia di terapia intensiva, trattamento degli scompensi cardiaci e delle sindromi coronariche. Il messaggio
che vogliamo trasmettere agli abruzzesi è quello di una sanità efficace e sicura: basta con i viaggi della speranza, per curarsi
in altre regioni. In Abruzzo c’è un polo di eccellenza di altissima qualità, riconosciuta a livello nazionale».

 

Appuntamento all’hotel Villa Maria di Francavilla al Mare (Ch), dalle 8:30 alle 19:00 (venerdì) e dalle 9:00 alle 13:00 (sabato).
L’organizzazione dell’evento è affidata alla “Non Solo Meeting” (info@nsmcongressi.it).
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